



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 313-2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Autoridades involucradas en conflicto Conga no participaron en reunión con presidente Humala

Mientras el pueblo de Cajamarca cumple 30 días de paro indefinido, el presidente Ollanta Humala se reúne con autoridades municipales buscando aislar a GRC.

Mientras el pueblo de Cajamarca cumple 30 días de paro regional indefinido, el presidente de la República, Ollanta Humala Tasso, se reunió con algunas autoridades locales de Cajamarca con el objetivo de aislar una vez más al gobierno regional y organizaciones sociales quienes, con dignidad, defienden sus recursos naturales ante la invasión de empresas transnacionales como Newmont.

Como era de esperarse, el mandatario dijo que su prioridad para Cajamarca es “el agua”, sin embargo mostró su posición intransigente con las luchas que ha emprendido el pueblo. Según él, el gobierno busca nuevas relaciones con las actividades extractivas, pero no toma en cuenta que de continuar el proyecto se alteraría enormemente la ecología (Robert Moran 2012), ya que dicha actividad se encuentra en cabecera de cuenca.

El alcalde del distrito de La Encañada, Ing. Jorge Vásquez, afirmó que las autoridades que han asistido a la reunión con el mandatario Ollanta Humala, no debieron abordar el conflicto minero Conga, porque ello le compete única y exclusivamente a las autoridades, población y dirigentes sociales involucrados directamente en este problema ambiental.

“Quienes han asistido sólo debieron ver la viabilidad de sus proyectos sociales o de infraestructura, mas no el conflicto social. Nosotros somos claros en manifestar que existen razones suficientes para decir al gobierno y al Perú entero que Conga es inviable. Nuestra lucha es justa y el pueblo así lo percibe”, dijo la autoridad edil.

Por su parte el alcalde de Huasmín, José Marín Augusti, enfatizó que las autoridades y organizaciones representativas de Cajamarca no son escuchadas por el gobierno central, lo cual genera un enorme rechazo tanto a Newmont como al gobierno humalista.

“Como autoridades elegidas democráticamente por el pueblo enviamos una carta a Ollanta Humala para que nos escuche, pero hasta el momento la derecha y las empresas mineras han hecho caso omiso. Ahora se reúne con autoridades deslegitimadas a fin de aislarnos, pero eso no lo conseguirán porque tenemos el



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

respaldo amplio del pueblo, Frentes de Defensa, Rondas Campesinas y Urbanas, CGTP, Construcción Civil, estudiantes, magisterio y organizaciones de base”.

La autoridad edil de Huasmín reiteró su posición en contra del proyecto minero Conga, “porque afectará enormemente los manantiales, ríos, plantas y la supervivencia de cientos de especies en extinción”.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 29 de junio de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACION PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA